

Sécurité dans les commerces, qu'en est-il ?

Yves Gigon (UDC)

La sécurité n'est apparemment plus assurée dans les commerces du Jura et notamment de Porrentruy. De nombreux vols ont lieu à l'intérieur d'enseignes connues accompagnés de menaces et insultes répétées envers le personnel.

Il est demandé au Gouvernement de répondre aux questions suivantes :

1. **Partage-t-il ce constat ?**
2. **Existe-t-il une recrudescence des infractions au patrimoine depuis le début de l'année ?**
3. **Quelle est la nationalité des personnes appréhendées, soupçonnées ?**
4. **Existe-t-il une surreprésentation de population étrangère, notamment venue du Maghreb, commettant de tels délits ?**
5. **Il est notoire que de nombreux délits sont commis par des réfugiés et/ou demandeurs d'asile résidant à Bure ou dans d'autres centres d'accueil. La Confédération participe-t-elle aux coûts liés à la sécurité devant obligatoirement être renforcée depuis l'arrivée massive des demandeurs d'asile et réfugiés ?**

Yves Gigon (UDC)

Co-signataires

- Francine Stettler (UDC)
- Brigitte Favre (UDC)
- Didier Spies (UDC)
- Romain Schaer (UDC)
- Alain Koller (UDC)

Intervention déposée officiellement le 29 mai 2024